



4月の園だより

令和5年4月

富田林市立青葉丘幼稚園

入園・進級

おめでとうございます



入園式・始業式は桜が満開というイメージでしたが、だんだん桜の開花が早くなり、花がなくならないかを心配するのも嫌なので、桜は子どもたちが来ない寂しい幼稚園を賑やかにしてくれていて、桜の花が散り始めると新学期が始まるというイメージに変えるようになりました。今年度から入園式は始業式より前の日に行なわれることになりましたが、4月10日が令和5年度の始まりの日になります。花散らしの雨もあり、桜の花は散ってしまいましたが、やっぱり幼稚園には子どもたちの元気に遊ぶ姿が一番似合います。この姿が1年間変わることがないことを第一に考え教職員力を合わせていきます。

今年度は、3歳児みかん組12名、4歳児もも組9名、5歳児そら組6名、合わせて27名の子どもたちでスタートします。青葉丘幼稚園の恵まれた自然環境の中で、私自身も昨年度はたくさんの発見をし、次々に変化する景色を楽しんできました。子どもたちがたくさんの楽しい経験を積み重ね、キラキラとした笑顔を見せてくれるのを楽しみにしています。

4月は、はじめての園生活や新しいクラス等、環境が変わるだけで不安なのに、頑張るぞという気持ちが強すぎると、思い通りにならないことで不安が増してしまいます。保護者の皆様にもご協力をいただき、頑張ろうという気持ちが折れないように励ましながら、ゆっくりとスタートしたいと思っています。今年度もよろしくお願いたします。

園長 大熊 浩



育てたいこと

- * 3歳児 *
 - ・ 幼稚園に喜んで登園し、先生に親しみをもつ
 - ・ 好きな遊びを楽しみ、安心して過ごす
- * 4歳児 *
 - ・ 進級した喜びを感じ、身の回りのことを自分でしようとする
 - ・ 自分の好きな遊びを見つけ、新しい環境の中で、安心して過ごす
- * 5歳児 *
 - ・ 進級したことを喜び、進んで生活や遊びに取り組む
 - ・ 新しい環境に慣れ、友達と一緒に好きな遊びを見つけ楽しむ